
 

 

第 1回学校評議員会 

６月３０日（木）、学校評議員会を開催しました。本年度の委員は 井上 尚人 様、木村 

吉男 様、佐藤 惠美子 様、赤嶺 光徳 様、飯倉 三佳子 様 です。 

本年度の学校経営計画、重点方針、6 月までの重点方針に関する取組を説明し、授業を参観、

給食の試食を行いました。子どもたちの学ぶ姿に「一つ一つ丁寧に作業をしている」「静かに落

ち着いて学習していた」「高等部の製品は完成度が高い」などとほめていただきました。また、

「教師から声をかけていたが、子どもから『終わりました』と報告できるように育てるとよい」

「学部目標を教師一人一人が意識して子どもに接することが大切」「製品の販売が、働く意欲に

つながるような工夫を」など、改善が必要な部分についてのご意見もいただきました。 

学校評議員の皆様、ありがとうございました。 

説明資料（一部） 学校評議員の皆様によるアン

ケート結果は、まとまり次第

報告します。 


